



Pièces	8 Pièces
Superficie	254 m²
Référence	7334868
Prix	1 920 000 €

Versailles

Maison à vendre (78000)

Damien portail - barnes versailles - vous présente en exclusivité, dans le quartier familial de porchefontaine à versailles, à 8 minutes à pied de la gare des chantiers, à proximité immédiate des commerces, transports et écoles, et avec un accès rapide aux axes routiers, cette magnifique demeure ancienne art Déco des années 20 de 254 m² sur 2 niveaux et sol-sol complet, le tout sur un terrain de plus de 1200 m². Elle bénéficie également d'un grand garage. Au calme, lumineuse et non-mitoyenne, elle se Découvre de la manière suivante :en rez-de-chaussé : entré spacieuse avec son sol en mosaïque ...

Damien portail - barnes versailles - has the exclusive listing of this stunning old house dating from the 1930s offering a surface area of 254m² (2,734 sq ft) over 2 levels plus a full basement, all set on a plot over 1,200m² (12,917 sq ft). Located in the family-friendly porchefontaine district of versailles, an 8-minute walk from les chantiers train station, close to shops, transport services and schools, and with easy access to main roads. It also has a large garage. This bright, detached house in quiet surroundings is laid out as follows:ground floor: spacious entrance hall with period ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

